

ABSTRAK

Bustomi, 2024, Pengaruh Pembiayaan Al-Qordul Hasan BMT NU Cabang Bluto Terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Desa Aengbajaraja Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep , Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: H. Wadhan, M.Si.

Kata Kunci: Pembiayaan Al-Qordul Hasan, Kesejahteraan Masyarakat

BMT sebagai salah satu lembaga keuangan mikro syariah yang berfungsi menghimpun data anggota dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya dalam bentuk pembiayaan. Pembiayaan Al-Qordul Hasan merupakan salah satu produk BMT NU yang bertujuan untuk membantu masyarakat dalam mengembangkan sebuah usahanya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah pembiayaan Al-Qordul Hasan BMT NU Cabang Bluto berpengaruh terhadap Kesejahteraan Masyarakat Desa Aengbajaraja Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep.

Adanya pengangguran dikabupaten disebabkan oleh pergerakan usaha mikro kecil dan menengah yang menyempit ruang geraknya, diantaranya ada yang menghadapi kesulitan untuk pengembangan usaha yang disebabkan ketidakmampuan dalam menghadapi kesulitan untuk mengembangkan usahanya, maka permintaan konsumen tidak dapat dipenuhi. Maka dari itu, dalam usaha penciptaan lapangan pekerjaan sulit diupayakan kembali. Salah satu upaya untuk mendorong peningkatan usaha dan mewujudkan pemberdayaan masyarakat, khususnya masyarakat berpenghasilan menengah kebawah diperlukan dukungan yang komprehensif dan berkesinambungan dari sebuah lembaga keuangan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, menggunakan teknik pengambilang sampel purposive sampling, dengan tehnik analisis data menggunakan regresi linear sederhana, dan dengan bantuan alat analisis SPSS 24 dan ditentukan dengan rumus slovin dengan jumlah responden yang diambil sebanyak 196 anggota. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan kuesioner (angket) menyebar secara langsung kepada responden.

Hasil penelitian berdasarkan uji F menunjukkan bahwa secara simultan pembiayaan Al-Qordul Hasan berpengaruh secara signifikan dengan nilai f_{hitung} sebesar 83,494 lebih besar dari f_{tabel} sebesar 3,89 dan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 berarti bahwa variabel Pembiayaan Al-Qordul Hasan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kesejahteraan Masyarakat. Berdasarkan hasil uji T yaitu berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kesejahteraan Masyarakat dengan nilai t_{hitung} sebesar 9,137 lebih besar dari t_{tabel} sebesar 1,654.